
“两个小洞”治好膝盖
2009 年初，热爱中国文化的“高兴”

决定到中国求学。当年 9 月开始，“高

兴”开始了在合肥某高校的学习生活。

最近 3 个月以来，他的膝盖疼痛越来越

严重，严重影响了生活和学习。

经过多方打听和询问以及通过网

上搜索，“高兴”在中国朋友的陪同下来

到了合肥市第一人民医院关节外科寻求

治疗。6月17日，该科黄彰教授亲自为“高

兴”实施了手术。据黄教授介绍，“高兴”的

手术只是在右膝关节打了两个小洞，在关

节镜下对“高兴”破裂的半月板进行了修整

并将囊肿切除。“手术很成功，和术前评估

基本相同。”

“高兴”是个帅气的沙特小伙，曾经的

足球运动员身份让他练就了一身结实的肌

肉。3年前，20岁的“高兴”在一场足球比

赛中，右膝严重受伤。“他的右膝疼痛了很

长时间，一直没有办法治愈，其他活动也受

到了限制，更不要说参加足球比赛了。”“高

兴”的翻译说。

受伤后，“高兴”曾在沙特多家医院求

医，但是病情始终不见好转，绝望的他在饱

受疼痛的折磨后最终不得不放弃了自己的

足球运动员职业，痛苦地离开了绿茵场。

职业球员伤别赛场

曾为职业足球运动员的沙特小伙“高兴”合肥真高兴

关节打“两个小洞”治好膝盖伤
23岁的沙特小伙“高兴”（汉语名）曾是一名职业足球运动员，3年前在一场足球比赛中

右膝受伤，从此告别赛场。昨天，在合肥市第一人民医院，“高兴”很高兴：经过治疗，困扰他

多年的疼痛终于消失。 费秦茹 记者 王松青
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“寻子扑克”第一人开始帮人寻父
我省滁州人沈浩曾用失散儿童的照片代替传统图案印在扑克牌上，带着这些扑克牌踏遍全国96个城市帮助被拐离家的孩子寻找家

人，因而被称为“寻子扑克”第一人。昨天是父亲节，沈浩带着才参加完中考的女儿，来到广州，开始发放“寻爹扑克”。 记者江亚萍
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星报讯（朱蕾 记者 王松青） 昨日

清晨，合肥一对母女骑电动车时，在庐州

大道与徽州大道交叉口处与一辆农用车

产生刮蹭，母亲被撞倒在地，而女儿却被

卷进了车肚里。腿上被蹭去碗口大一块

皮肉，所幸并无生命危险。

据合肥市三院骨科吴主任介绍，受

伤女子的缺损皮肤已经缝合，现在正在

进行抗感染治疗，一旦出现感染，会进行

进一步处理，甚至有可能会需要植皮。

至于她的脸部、手臂及右腿多处不同程

度的擦伤都已进行清创处理，明天还要

等进一步检查确诊。

骑电动车还带着母亲

母女被车刮蹭后受伤

星报讯（夏鹏程 记者 王松青） 为

了根除胆结石将肠道和肝脏连接，很多

人一生也不会碰到一次这样的手术。但

省城陈女士在20年内，却连续做了2次

将肠道和肝脏连接的提管引流手术。

20年前，正值壮年的陈女士为胆结

石反复发作伤透了神，后经医生查看病

情后发现她的结石十分严重，用普通的

方法无法根治。于是，医生为陈女士做

了一个在当年是很先进的手术：提管引

流，将肠道提升，和肝脏接到了一起。

然而，今年5月初的一天，已经65

岁的陈女士突然感觉自己的上腹开始

疼痛，家人赶紧将其送到医院治疗。

经检查，医生发现陈女士的胆管非常

粗大。最终，她被诊断为结石引起的

输入性梗阻。

考虑到患者的实际情况，省立友谊

医院的医生们最终决定为陈女士再次实

施提管引流手术。在切除了坏死管道

后，医生将陈女士的肠道和肝脏再次连

接。记者日前从该医院了解到，目前，陈

女士的身体情况已经在稳步好转中。

为了根治结石病

同一手术做了2次

星报讯（记者 刘甜甜） “城中村的

改造，摆在第一位的、最终的目的都是为

百姓谋利益。拆迁工作中，公平正义是底

线，要起点公平、利益兼顾。而且，一定要

带着感情去做拆迁安置工作，争取人民群

众的支持，并激发群众改善自己家园的内

在动力。”昨天晚上20：20，省委常委、合肥

市委书记孙金龙以杨小郢城中村改造为

例，用两个小时的时间，与合肥四个城区的

负责人一起座谈，要求各区政府在今后的

城中村改造工作中，干部们都必须从群众

利益的高度出发，公开透明、务实高效地去

做工作，“我认为，每位干部都可以撰写并

公开自己的‘拆迁博客’，用真实的情感去

打动群众。”

记者在现场采访时了解到，省城杨

小郢地块的拆迁安置工作已经进展到

收尾阶段了，但是目前遇到了一些阻

力，致使项目不能及时净地交付。在听

取了包河区有关负责人的汇报后，孙金

龙立即作出指示：“一定要把国家的拆

迁安置政策给剩余的几户解释清楚，而

且，财政部门先行预付拆迁安置费用，

确保群众利益受到保护，但也一定要维

护公平正义。”在此基础上，孙金龙要求

今后的城中村改造项目，必须全部拆迁

完毕之后才可以提交市土委会研究。

“所有的拆迁项目，以老百姓的意愿为

第一位。百姓不同意改造的，外界再怎

么评论也不能拆。”

采访中记者还了解到，今后合肥市的

旧城改造中，包括危旧房、城中村改造，均

将实行“净地竞价拍卖、政府拆迁安置”。

而对于拆迁中的现实情况，孙金龙则号召

拆迁干部撰写“拆迁日志”，发表在博客上，

不仅可以真实地记录拆迁中的每一天，而

且也能够与群众更加贴心。“只有公开，才

是干部最好的‘防腐剂’、百姓最好的‘安

心剂’。”

“带着感情做拆迁安置工作”
昨晚，孙金龙与各城区负责人座谈城中村改造

手术成功重燃绿茵梦
昨天，记者在合肥一院的病房看到了

“高兴”。他用生疏的中文对医护人员说：

“谢谢你们，手术很完美。”医护人员告诉记

者，“高兴”非常急于知道手术的效果，手术

后第二天，“高兴”就迫不及待地想看看手

术效果，他试着活动了一下膝关节，发现困

扰自己多年的疼痛真的不见了。当时，“高

兴”高兴地流下了眼泪。

据介绍，今年世界杯开赛后，“高兴”

一场球赛都没有落下，最近住院进行手术

没法看直播，他就把广播放在床边，时刻关

注世界杯的赛况。手术如此成功，让“高

兴”又对足球运动产生了向往。他表示，如

果右膝恢复良好，他还想重返绿茵场。


